Adventsballett: In Magdeburg tanzt die Schneekönigin



Einen faszinierenden Einblick in ihr Können gaben am Wochenende in Magdeburg 160 Schülerinnen und Schüler der Theaterballettschule. In der Choreographie von Irene Schneider brachten sie Hans Christian Andersens berühmte "Schneekönigin" zu Musik von Alexander Glasunow und Peter Tschaikowsky in sieben traumartigen Tanzszenen als Weihnachtsgala auf die Bühne des Amo-Kulturhau-

ses. Das romantische Bühnenbild schuf Eberhard Matthies. Die Aufführungen am Sonnabend und Sonntag begeisterten das Publikum restlos. Schließlich kamen die Besucher auch in den Genuss einer Pracht, auf die sie draußen vor der Türe noch vergeblich warten müssen: Winterzauber mit Eis und Schnee, ein Bühnenschneemann inklusive.